
    ia – io –ion – ian  
  ier – ière - ieu – ien 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Entraine-toi : un cah…er – ent..er – mo..en – la v…ande – pr..er –          

bala…er – mil…eu – un cam..on – une cu…llère 
 

 

Les noms terminés  
par oir - oire 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entraine-toi :  

une arm… - une p… - ce s… - le dort… - un territ.. – la mém… -  
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Les noms féminins qui se terminent par le son [war] 

s’écrivent toujours oire : 

………………………………………………………….. 

 

Les noms masculins qui se terminent par le son [war] 

s’écrivent le plus souvent oir : 

………………………………………………………….. 

 

EXCEPTIONS : 

Ces noms sont masculins et s’écrivent oire : 

1. Un territoire   

2. un laboratoire  

3. un interrogatoire  

4. un réfectoire   

5. un ivoire 

 

 

O 23 
CE2 

 Le son [ j ] peut s’écrire avec la lettre i : 

 

 

 

 

v
ero

aleco
le 

vendecole 


